



Compagnie des archers ALM EVREUX

ALM EVREUX
Direction des sports
14, rue de Coudres
27000 EVREUX

COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE **25 JUIN 2014**

Etaient présents :

BARREAU Patrick
BARREAU Marie-Flore
LEPERE Ghislaine
BES Daniel
CANIPELLE Fabien
BRUERE Olivier
QUESNE Pierre-Alexandre
VASSEUR Jean-Luc

Etaient absents :

HERMIER Jean
GALL Valérie
CRETIEN Laurent

Comme d'habitude, l'assemblée générale a comptée peu de monde. Environ 30 % des archers se sont déplacés pour ce point annuel. Merci pour la présence et de l'intérêt portée à leur compagnie aux personnes venues hier soir.

DES CHIFFRES :

✚ 68 licencié(e)s (81 l'année précédente) pour 2013-2014 dont :

- 21 femmes / filles
- 13 nouveaux adhérents

Comme vous pouvez le constater, nous avons perdu un peu d'archers. Mais cela est tout à fait normal puisque nous avons modifié les modalités d'inscription. En effet, nous avons limité à 10 ans l'âge minimal au lieu de 8 ans pour les jeunes. Ce qui limita à 12 jeunes archers pour l'école de tir. L'achat d'un kit obligatoire, en plus de l'adhésion, y est peut-être aussi pour quelque chose.

L'école de tir a aussi modifié la façon de faire également. A savoir que, malgré le scepticisme de notre capitaine, les formateurs jeunes ont dès le début de la formation éduqué les archers au viseur au lieu de le faire en fin d'année comme habituellement. Ceci a été un test concluant et notre capitaine est ravi. A savoir qu'il y a eu une prise en main supplémentaire pour les 2èmes années. Le capitaine renouvelle ces remerciements aux formateurs qui sont un pilier pour la compagnie

EVENEMENTS PASSES:

- ❖ Forum des associations en septembre : mobilisation habituelle des bénévoles
- ❖ Repas de la Saint Sébastien le 18 janvier : 45 personnes pour une soirée pleine d'entrain.
- ❖ 3D à Brosville : 165 archers présents et tellement rodé que cela nous fait plus peur d'organiser. Encore et toujours un grand merci aux bénévoles.
- ❖ Tir ô Roy : environ 40 personnes présentes. L'empereur a frappé fort ! il est devenu en plus le roi !

QUELQUES RESULTATS SPORTIF :

Plus que d'habitude le capitaine est très content. Les résultats des divers concours ont été un véritable succès, surtout chez les jeunes et en particulier les filles (de nombreux podiums) :

- ❖ En tir salle : Claire 1^{ère}, Matisse 1^{ère}, Marie-Flore 1^{ère}, Patrick 1^{er}, Adeline 3^{ème}, Jacquie 3^{ème}
- ❖ En tir Nature : Isabelle 1^{ère}, Bruno 1^{er}, Fred 2^{ème}
- ❖ En tir campagne : (et oui !) Patrick 1^{er}, Fred 2^{ème}
- ❖ En tir fédéral : Adeline 2^{ème}, Jacquie 3^{ème}
- ❖ En tir Beursault : Pierre 1^{er}, Adeline 2^{ème}, Jacquie 1^{er}
- ❖ En tir 3D : on verra ce week-end

Des qualifications pour le ligue salle à Cherbourg : 4 archers mais pas de médailles. Il y a aussi des participations au niveau national avec de très bons résultats :

- 3D à Morlaix : Fred 25^{ème}, Isabelle 13^{ème}
- Beursault à La Croix St Ouen : Marie-Flore 5^{ème}, Adeline 30^{ème}
- Nature à La Buisse : Isabelle 5^{ème}
- Et par équipe : ALM 2^{ème} au challenge départemental.

Chez les jeunes, dans chaque concours, le plus souvent nous avions le plus grand nombre de participants et le plus grand carton au niveau podiums. A croire qu'un concours sans l'ALM Evreux, c'est un concours manqué. C'est une attitude super positive de tous et ça fait plaisir, comme dit le capitaine !

Total des kilomètres athlètes parcourus pour ces manifestations. Le record de 2013 (70432 kms) encore battu : 80000 kms. Alors comme kms égal argent !

Voilà pour les résultats. Mais on espère encore faire mieux l'année prochaine....

Achats cette année et prévision pour 2014-2015:

- ❖ Achat (2013/2014) : tables et bancs, nouvelles cibles 3D et d'une débroussailleuse
- ❖ Prévisions : Nouveaux maillots (les anciens ne ce faisant plus)

Une info supplémentaire : le projet du terrain extérieur derrière les terrains de foot avance. Il devrait enfin voir le jour l'année prochaine (on l'attend depuis 3ans !)

MANIFESTATIONS A VENIR (et besoin d'aide) :

- 6 et 7 septembre 2013 : Forum des associations *Evreux*
- 25 et 26 octobre 2013 : Concours salle – Gymnase Joliot CURIE
- Pas encore défini : Tir ô Roy (sûrement en septembre)
- Peut-être en vue : Concours Campagne (le premier chez nous)

LA COMPAGNIE ET L'ARGENT

Vous trouverez ci-après un récapitulatif sur les comptes de cette saison. Bon bilan d'après notre trésorière.

RENOUVELLEMENT DU BUREAU

Etaient sortant : Patrick BARREAU, Olivier BRUERE, Jean-Luc VASSEUR

Une proposition d'entrée au bureau cette année :

- Mickaël RUAUL

Demande acceptée à l'unanimité. Donc nous nous sommes retirés pour redéfinir l'organisation du bureau. Suite à cela, le bureau reste comme l'année dernière. On ne change pas une équipe qui gagne. Le pot de l'amitié fût offert à toutes les personnes présentes.

A savoir que les tarifs d'inscription, de renouvellement et de diverses manifestations ne changent pas encore cette année.

Sur ces bonnes paroles, je suis heureux, ainsi que tous les membres du nouveau bureau, de vous souhaiter de bonnes vacances et vous dit à la rentrée en septembre.

Ami(e)s archers, je vous salue...

Nota : Vous trouverez ci-dessous le récapitulatif des comptes de la saison 2011-2012 ainsi que le nouvel organigramme du bureau.

Voici donc le bureau pour cette saison 2012-2013 :

■ BARREAU Patrick	Président (capitaine)
■ HERMIER Jean	Vice-président - Responsable relations publiques
■ VASSEUR Jean-Luc	Secrétaire
■ LEPERE Ghislaine	Secrétaire adjoint - Responsable jeunes
■ BARREAU Marie-Flore	Trésorière
■ RETIEN Laurent	Trésorier adjoint - Responsable matériel
■ GALL Valérie	Responsable 3D
■ BES Daniel	Responsable jeunes
■ BRUERE Olivier	Responsable adultes
■ CANIPELLE Fabien	Membre actif
■ QUESNE Pierre-Alexandre	Responsable matériel

A noter que Bruno PERNEL reste responsable Nature sans être au bureau.

**PROCHAINE REUNION (*pour le bureau*) :
En septembre 2012,
après les portes ouvertes - SALLE JOLIOT CURIE**